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2. Honneurs et mérites 

Zachary Soucy ς EGR 

Zachary est un élève de 2e ŀƴƴŞŜ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ DǊŀƴŘŜ-Rivière de Saint-Léonard.  En avril, 

½ŀŎƘŀǊȅ ǎΩŜǎǘ ƛƭƭǳǎǘǊŞ ƭƻǊǎ ŘŜ ǎŀ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ ŀǳ ǘƻǳǊƴƻƛ ǎŎƻƭŀƛǊŜ ǇǊƻǾƛƴŎƛŀƭ ŘΩŞŎƘŜŎǎΣ ǉǳƛ ŀ 

eu lƛŜǳ Ł aƻƴŎǘƻƴΦ /Ŝ ǘƻǳǊƴƻƛ ǊŜƎǊƻǳǇŀƛǘ ƭŜǎ ƳŜƛƭƭŜǳǊǎ ƧƻǳŜǳǊǎ ŘΩŞŎƘŜŎǎ ŘŜǎ ŘƛǎǘǊƛŎǘǎ 

scolaires francophones et anglophones du Nouveau-Brunswick. Zachary a remporté une 

ƳŞŘŀƛƭƭŜ ŘΩƻǊ ǇŀǊƳƛ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŎƻƴŎǳǊǊŜƴǘǎ ŘŜ нe année. 

 

9ƴ ǊŜƳǇƻǊǘŀƴǘ ƭΩƻǊΣ ½ŀŎƘŀǊȅ ǎΩŜǎǘ Řǳ même coup qualifié pour le tournoi national, qui aura 

lieu à Toronto, durant le long week-end de la fête de la Reine. Il affrontera alors les 

meilleurs joueurs de sa catégorie au pays.  ½ŀŎƘŀǊȅ ǎΩŜǎǘ ŀǳǎǎƛ ǉǳŀƭƛŦƛŞ ǇƻǳǊ ƭŜ ǘƻǳǊƴƻƛ ŘŜǎ 

Maritimes, qui aura ƭƛŜǳ Ł ƭΩŀǳǘƻƳƴŜ нлму en Nouvelle-Écosse. 

 

tŀǊ ǎƻƴ ǘŀƭŜƴǘΣ ½ŀŎƘŀǊȅ Ŧŀƛǘ ōǊƛƭƭŜǊ ǎƻƴ ŞŎƻƭŜ Ŝǘ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ Řǳ 5{CbhΦ Lƭ Ŝǎǘ ƭΩǳƴŜ ŘŜ ƴƻǎ 

étoiles. Le CÉD félicite Zachary et lui souhaite le meilleur des succès à Toronto et lors du 

tournoi des Maritimes. 

 

Joël Dubé ς PAJS 

Joël Dubé est un élève de 12e année à la PAJS et il est ƭΩǳƴ ŘŜǎ ƭŀǳǊŞŀǘǎ Řǳ ŎƻƴŎƻǳǊǎ 

national de rédaction 2016-2017 orchestré par un organisme appelé Le français pour 
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Le texte de Joël, intitulé « vǳΩŜǎ-tu devenu », lui a valu une bourse de 10 000 $ afin de 

ǇƻǳǊǎǳƛǾǊŜ ǎŜǎ ŞǘǳŘŜǎ Ŝƴ ŦǊŀƴœŀƛǎ Ł ƭΩ¦ƴƛǾŜǊǎƛǘŞ ŘŜ aƻƴŎǘƻƴΦ  Vous pouvez lire le texte de 

Joël sur le site Web de Le français pour l’avenir.  

 

Le CÉD le félicite et le remercie ŘŜ ŎƻƴǘǊƛōǳŜǊ Ł ƭŀ ǇǊŞǎŜǊǾŀǘƛƻƴ Ŝǘ Ł ƭΩépanouissement de 

notre langue française. 

 

Équipe Le Maillon ς PAJS 

LΩŞǉǳƛǇŜ [Ŝ aŀƛƭƭƻƴ ŘŜ ƭŀ t!W{ est formée par des élèves et une enseignante de 12e année. 

Les membres sont Justin Roy, Randy Labrecque, Audrey Caron, Stéphanie Coulombe, 

Maude Chouinard et Madame Pauline Dubé-Talbot. 

 

" ƭΩŀǳǘƻƳƴŜΣ [Ŝ aŀƛƭƭƻƴ bƻǳǾŜŀǳ-Brunswick a lancé un concours auprès des élèves de la 

6e à la 12e année de la province. Les concurrents devaient créer une vidéo originale sur 

ƭΩƛƳǇƻǊǘŀƴŎŜ ŘŜ ŘŜƳŀƴŘŜǊ ŘŜ ƭΩŀƛŘŜ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳƻƳŜƴǘǎ difficiles. La vidéo devait 

également illustrer le fonctionnement du programme et la façon dont celui-ci a une 

incidence positive dans la communauté scolaire. 

 

[ΩŞǉǳƛǇŜ [Ŝ aŀƛƭƭƻƴ ŘŜ ƭŀ t!W{ ŀ ǊŜƳǇƻǊǘŞ ƭŜǎ ƎǊŀƴŘǎ ƘƻƴƴŜǳǊǎ Řǳ ŎƻƴŎƻǳǊǎΣ ǇŀǊƳƛ ǘƻǳǎ 

les concurrents francophones, avec leur vidéo intitulée « Les deux côtés de la médaille ». 

Les membres ont reçu 2 000 $, soit 1 000 $ pour leur école et 1 ллл Ϸ ǇƻǳǊ ƭΩŞǉǳƛǇŜΦ 

 

Le CÉD les félicite et les remercie pour la main ǉǳΩƛƭǎ ǘŜƴŘŜƴǘ Ł ƭŜǳǊǎ confrères et conǎǆǳǊǎ 







6 
 

 
CÉD - PV ς 9 mai 2017 (2016-2017) 

 

 

[Ŝ ǇǊƻǘƻŎƻƭŜ ŘΩŜƴǘŜƴǘŜ ŜƴǘǊŜ ƭŀ C/;b. Ŝǘ ƭŜǎ /;5 ŀ ŞǘŞ ƳƻŘƛŦié à la réunion des 

présidents 
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l’école Ernest-Lang à « école communautaire Ernest-Lang ».  Madame Claudette Kavanaugh 

appuie.  ADOPTÉE 

 

5.2 Tableaux de bord opérationnel ς District/écoles 

Monsieur Luc Caron présente le tableau de bord opérationnel (TBO) du DSFNO 

ainsi que celui des écoles.  

 

 5.3 tƭŀƴƛŦƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǇǊƻƧŜǘǎ ŘΩƛƳƳƻōƛƭƛǎŀǘƛƻƴ ǇƻǳǊ нлму-2019 

 

Proposition #2017-05-04 : 

Monsieur Robert Levesque propose de soumettre au MEDPE la même liste de demandes de 

grands projets d’immobilisation que l’an dernier en retirant le projet concernant la Cité des 

Jeunes.  Madame Claudette Kavanaugh appuie.  ADOPTÉE. 

 

Proposition #2017-05-05 : 

Madame Hélène Laplante propose qu’une demande d’exemption d’études de viabilité pour la 

polyvalente A.-J.-Savoie de Saint-Quentin et pour l’école Mgr-Matthieu-Mazerolle soit faite au 

ministre de l’Éducation et du Développement de la petite enfance, et que ce dernier maintienne 

le statu quo pour ces deux écoles pour 5 ans.  Monsieur Marcel Levesque appuie.  ADOPTÉE. 

 

   

6. Liens 

 

5.1 Comité de sélection ς tǊƛȄ ŘΩŜȄŎŜƭƭŜƴŎŜ Ŝƴ ŞŘǳŎŀǘƛƻƴ 

 

Proposition #2017-05-06 : 

Monsieur Steeve Savoie propose que Mesdames Claudette Kavanaugh et Francine Cyr et 

Monsieur Daniel Clavette forment le comité de sélection des lauréats du Prix d’excellence en 

éducation 2016-2017.  Mademoiselle Mily Caron appuie.  ADOPTÉE. 
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7. Limites de la direction générale 

 

6.1 Rapport de la direction générale
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9. Interventions du public 

- Madame Véronique Levesque, vice-présidente du CPAÉ de la PAJS, remercie le 

CÉD pour sa décision de demander au ministre le maintien du statu quo de la PAJS 

pour 5 ans.  Elle ajoute que le CPAÉ continuera ses démarches afin que la PAJS ne 

se retrouve pas toujours sur la sellette. 

- Madame Sylvie Moreau-.ƻǎǎŞΣ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘŜ Řǳ /t!; ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ aƎǊ-Martin nous 

fait part que son CPAÉ suit les conseils du CÉD et prépare son coffre à outils. 

- Monsieur Paul Castonguay, directeur de la PAJS, mentionne que plusieurs services 


